

# GEORGE YEO

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Former Singapore Minister of Foreign Affairs
- Recent Chairman of Kerry Logistics Network



## Topics

- Future
- Government

George Yeo adalah Ketua Jaringan Logistik Kerry dari Agustus 2012 hingga Juni 2019. Ia menjadi Direktur Eksekutif Jaringan Logistik Kerry pada November 2013. Ia telah menjadi direktur Kerry Holdings Limited (anak perusahaan Kerry Group Limited, yang merupakan pemegang saham pengendali Perusahaan) sejak Juli 2016. Kerry Logistik, anggota Kuok Group of Companies, adalah salah satu perusahaan logistik terintegrasi terbesar di Asia, dengan lebih dari 40.000 karyawan dan lebih dari 10.000 kendaraan yang beroperasi di 52 negara. Perusahaan ini terdaftar di Dewan Utama Bursa Efek Hong Kong dan merupakan anggota terpilih dari Indeks Keberlanjutan Perusahaan Hang Seng Seri 2017-2018.

Dari tahun 1988 hingga 2011, Yeo bertugas selama 23 tahun di Pemerintah Singapura, sebagai Menteri Negara untuk Keuangan, kemudian sebagai Menteri Informasi dan Seni, Kesehatan, Perdagangan dan Industri, dan Luar Negeri. Dia adalah mantan negarawan yang disegani di Singapura dan sekitarnya, dan berperan penting dalam mendorong banyak kebijakan dan pengembangan selama pelayanannya di pemerintah Singapura. Dia juga bertanggung jawab untuk menggerakkan sejumlah Perjanjian Perdagangan Bebas untuk Singapura selama masa jabatannya sebagai Menteri Perdagangan dan Industri. Sebelum tahun 1988, Yeo bertugas di berbagai kapasitas di Angkatan Darat Singapura, Angkatan Udara Republik Singapura dan Kementerian Pertahanan, termasuk Kepala Staf Staf Udara dan Direktur Operasi dan Perencanaan Bersama di Kementerian Pertahanan, memperoleh pangkat Brigadir -Umum.

Yeo adalah anggota Grup Mentor dan Dewan Pengurus Universitas Nalanda dan menjadi Kanselir Kedua hingga November 2016. Yeo adalah anggota Institut Berggruen tentang Tata Kelola, Dewan Penasihat Dekan Sekolah Bisnis Harvard, Dewan Penasihat Internasional untuk Bisnis IESE School, Dewan Penasihat Internasional Universitas Peking, Dewan Penasihat Internasional dari Eco Forum Global Guiyang, Komisi Pengembangan Ekonomi Hong Kong, Komite Penasihat Internasional Lembaga Pascasarjana Nasional untuk Studi Kebijakan dan Komite Penasihat Internasional dari Mitsubishi Corporation (sebuah perusahaan terdaftar di Bursa Efek Tokyo dengan kode stok 80580). Yeo adalah anggota Komisi Vatikan untuk Referensi tentang Organisasi Struktur Ekonomi-Administrasi Tahta Suci dan menjadi anggota Dewan Vatikan untuk Ekonomi mulai Februari 2014.

Yeo telah menjadi direktur non-eksekutif independen dari AIA Group Limited (perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Hong Kong Limited dengan kode saham 1299) sejak November 2012 dan direktur independen New Yangon Development Company Limited, yang dimiliki oleh Pemerintah Wilayah Yangon, sejak Desember 2017. Dia adalah penasihat strategis non-bisnis untuk Sea Limited (perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek New York dengan kode saham SE) dan penasihat senior untuk Brunswick Group untuk inisiatif geopolitiknya. Dia menjadi direktur independen Pinduoduo Inc. dari pencatatannya di NASDAQ (kode saham PDD) pada Juli 2018. Dia pernah menjabat sebagai direktur non-eksekutif non-

independen Wilmar International Limited (perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Singapura dengan saham kode F34) dari November 2014 hingga Desember 2017.

Yeo dianugerahi Orde Sikatuna Filipina, Padma Bhushan India dan Pejabat Kehormatan Australia untuk Orde Australia.

Yeo lulus dari Universitas Cambridge dengan gelar ganda dalam bidang teknik pada tahun 1976 dan juga memperoleh gelar master administrasi bisnis (Baker Scholar) dari Harvard Business School pada tahun 1985. Yeo adalah sarjana tamu di Sekolah Kebijakan Publik Lee Kuan Yew, Sekolah Kebijakan Publik Universitas Nasional Singapura.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*